

Depuis le 13 janvier, maman a continué de dire "merci" à toutes celles et ceux qui la côtoyaient, et elle nous a permis de vivre des moments riches en émotion.

Rappelons-nous, dimanche le 8 mars, le lendemain de sa dernière hospitalisation où elle a demandé de recevoir le sacrement des malades en présence de tous les siens . Nous étions alors 32 dans sa chambre d'hôpital à 15h:00. Elle a livré à chacun et chacune une parole personnalisée à l'arrivée et au départ.

Nous voulons nous rappeler aussi une petite parole de l'abbé Louis-Paul Cantin qui lui disait ceci: "Imagine-toi Marie-Claire, tu es dans un beau grand champs à la fin de la journée où la récolte est nombreuse et où les fleurs sont omniprésentes. Tout à coup, tu vois un magnifique coucher de soleil, et progressivement, apparaît ton Dieu qui te tends la main. La Vierge Marie, elle qui te connaît si bien, s'empresse alors de te donner la main pour te présenter à Dieu, notre Père".

Maman a alors acquiescé de la tête. Rappelons-nous aussi ces derniers moments où papa s'est adressé à elle pour lui dire "bonjour Marie".

Michelle, mon épouse lui a alors dit tout doucement "si tu comprends Marie-Claire, fais un signe des yeux", et nous avons perçu un léger mouvement des yeux. Jacques a poursuivi en lui disant "merci pour tout ce que tu as fait pour nous, nous t'aimons beaucoup".

Et dans la paix tant souhaitée et entourée des siens, elle s'est présentée à son Dieu, à notre Dieu.

Aussi, j'aimerais rajouter, ce qui est beau des êtres humains, ce ne sont pas les dire, mais les faits accomplis. Les traces que quelqu'un laisse, et je pense que maman a laissé derrière elle des traces d'amour, de respect et de sérénité, à nous de suivre cet exemple.

Merci Marie-Claire, nous ne t'oublierons jamais.

François  
Louis-Marie